

DISPONGO:

Artículo único.—El párrafo primero del artículo quinto del texto refundido regulador de la Orden de San Raimundo de Peñafort, modificado por Decreto de nueve de enero de mil novecientos cincuenta, quedará redactado como sigue:

«El número máximo de Grandes Cruces que podrá concederse entre los españoles será el de doscientas.»

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a uno de diciembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO MARIA ORIOL Y URQUIJO

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 23 de diciembre de 1966 por la que se concede plazo para instar las rectificaciones procedentes en las solicitudes de los beneficios a que se refieren los números 5 y 7 del artículo 12 del texto refundido de la Contribución Urbana

Ilustrísimo señor:

El artículo 12.5 del texto refundido de la Contribución Territorial Urbana, aprobado por Decreto 1251/1966, de 12 de mayo, establece las bonificaciones correspondientes a los edificios que se construyan sobre solares expropiados, para ejecución de proyectos aprobados, conforme a lo dispuesto en el artículo 13 de la Ley de 18 de marzo de 1895.

En el número 7 de dicho artículo se establecen las bonificaciones concedidas para la realización de nuevas urbanizaciones en las que se cumplan los preceptos de la Ley de Régimen de Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956.

La similitud de las circunstancias determinantes del beneficio, en ambos casos, ha producido cierta confusión respecto a la bonificación a solicitar, en cada caso.

Por ello, parece procedente conceder un plazo para que, a la vista de lo dispuesto en el Decreto 1744/1966, de 30 de junio, se puedan instar las rectificaciones procedentes.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer:

Primero.—Aquellas personas que, reuniendo las condiciones exigidas por el número 7 del artículo 12 del texto refundido de la Contribución Territorial Urbana, aprobado por Decreto 1251/1966, de 12 de mayo, hubieran solicitado las bonificaciones temporales en la base imponible de dicha Contribución a que se refiere el número 5 del mencionado artículo, podrán solicitar de las respectivas Delegaciones de Hacienda, en el plazo de los seis meses siguientes a la publicación de esta Orden, que les sean concedidos los beneficios establecidos en el referido artículo 12.7, en sustitución de los solicitados con anterioridad.

Segundo.—La tramitación de los expedientes que se originen como consecuencia de estas solicitudes se ajustará a lo establecido por el Decreto 1744/1966, de 30 de junio, siendo válidos los informes que, en su caso, hubieran emitido los respectivos órganos urbanísticos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de diciembre de 1966.

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos Directos.

CORRECCION de errores de la Orden de 22 de noviembre de 1966 por la que se regulan las operaciones de cierre del ejercicio económico 1966 en relación con los Gastos públicos.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación en la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 283, de fecha 26 de noviembre de 1966, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 14901, primera columna, apartado 2.2, donde dice: «... 20 de mayo de 1965...», debe decir: «... 20 de mayo de 1966...»

En la página 14901 segunda columna, apartado 8.2, donde dice: «... por la Ley de 29 de ...», debe decir: «... por la de 29 de ...»

En la página 14902, primera columna, apartado 10, después de enunciado, se ha omitido el siguiente texto: «Conforme se determina en el apartado 3.3.6. de la Orden ministerial de 22 de enero de 1962, los saldos de las cuentas de "Libramientos a pagar" en 31 de diciembre de 1966 y 31 de marzo de 1967, se justificarán con relaciones de los pendientes de pago en las citadas fechas y con el detalle siguiente:»

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 23 de diciembre de 1966, previo acuerdo del Consejo de Ministros, anunciando el programa nacional de producción de cemento.

Ilustrísimo señor:

Los objetivos a alcanzar por la industria del cemento en el Plan de Desarrollo Económico y Social están referidos a los años comprendidos entre 1964 y 1967. Sin embargo, teniendo presente que el plazo necesario para la instalación de una fábrica de cemento moderna, incluyendo el tiempo exigido por los estudios previos, es de unos tres años, se plantea con carácter de urgencia conocer las capacidades de producción que han de estar instaladas en años inmediatamente posteriores a 1967.

Ha parecido conveniente a la Comisaría del Plan de Desarrollo Económico y Social, a la vista de tal situación y sin perjuicio de las modificaciones que puedan producirse como consecuencia de la aprobación del II Plan de Desarrollo, estudiar las capacidades de producción que se considera necesario estén en funcionamiento en las diferentes zonas geográficas a finales del año 1969 para, de esta forma, poder hacer frente a la demanda probable de 1970.

Tal estudio fué encomendado a la Subcomisión de Cementos de la Comisión de «Construcción y sus Materiales», que realizó los correspondientes trabajos para conocer la posible demanda de cemento en el año 1970, como primer paso para determinar la capacidad de producción que la industria deberá tener instalada a finales del año 1969 en las diferentes zonas geográficas del país.

El resultado de dichas previsiones, que estima la demanda para 1970 en 18.076.000 toneladas y la capacidad previsible instalada a finales de 1969, según proyectos existentes, en 20.144.000 toneladas anuales, ha sido elevado al Ministerio de Industria con la observación de que la capacidad prevista debe valorarse teniendo en cuenta la edad de las instalaciones, así como la influencia de las diferentes calidades de cemento que pueden producir.

Este Departamento ha realizado posteriormente el correspondiente análisis de la situación general del Sector, partiendo de las cifras enviadas por la Comisaría del Plan de Desarrollo y del informe solicitado y emitido por el Sindicato Nacional de la Construcción, Vidrio y Cerámica e interpretado cuantitativamente el contenido de ambos documentos.

Partiendo de la demanda probable estimada por la Comisaría del Plan de Desarrollo, se ha creído oportuno para tener en cuenta la edad de las instalaciones, calidades de cemento, así como la necesaria flexibilidad de la oferta total nacional y regional, dividir la demanda probable por el coeficiente 0.85 para llegar a obtener la capacidad anual necesaria disponible que se entiende corresponde a la capacidad diaria, técnicamente garantizada, multiplicada por trescientos treinta días.

De acuerdo con lo que antecede, el Ministerio de Industria ha considerado fundamental hacer públicos los objetivos de capacidad que deben ser alcanzados en el año 1969 en este sector, para que en el año 1970 pueda esperarse un equilibrio a la vista de la posible demanda estimada.

En su virtud, este Ministerio, previo acuerdo del Consejo de Ministros, en su reunión del día 22 de diciembre de 1966, ha tenido a bien disponer se dé a la publicidad el siguiente programa nacional de producción de cemento:

1. La probable demanda total nacional de cemento para el año 1970 es de 18.076.000 toneladas.